

JOURNÉE MONDIALE DE L'OBÉSITÉ

4 mars 2022

Théâtre du Kiasma - Castelnau-le-Lez

UPSOM

LA CHIRURGIE DE L'OBESITÉ : AVANT, PENDANT, APRES

ENTRÉE LIBRE ET GRATUITE

possibilité de faire un don sur place à l'association UPSOM

- 13h30-14h : Accueil des participants et visite des stands
- 14h-14h30 : Le parcours de chirurgie de l'obésité UPSOM - Dr Antoine Guillaud, chirurgien
- 14h30-15h : Nutrition et chirurgie de l'obésité - Dr Sabine Breyel, équipe de diététique
- 15h-15h15 : Les risques psychologiques après chirurgie de l'obésité : connaitre pour prévenir
Sonia Desgre, Psychologue
- 15h15-15h30 : Une plateforme numérique UPSOM - Florie Sez nec, directrice e-Santé
- 15h30-16h : Retour d'expérience d'une patiente
- 16h-16h30 : Pause / Visite des stands
- 16h30-17h : Ballon gastrique, sleeve et bypass : savoir l'essentiel - Dr Antoine Guillaud
- 17h-17h20 : La rééducation rapide après chirurgie de l'obésité - Gilles Vallat, Kinésithérapeute
- 17h20-17h40 : A'PAS d'UPSOM - Florent Liege, prof. d'éducation physique adaptée
- 17h40-18h30 : Restitution Atelier « Héroïnes » - UPSOM - KIASMA
- 18h30 : Pause
- 20h30-22h : Grossus - D8 Compagnie

« Grossus » est une pièce de théâtre mêlant humour et sensibilité afin d'aborder l'obésité en toute légèreté. La représentation de la pièce de théâtre Grossus, mettant en scène des artistes professionnels, a été prise en charge entièrement par l'association UPSOM permettant d'offrir une entrée libre et gratuite.

- 22h : Cocktail, Rencontre avec les professionnels UPSOM et les artistes

Pour plus d'informations merci d'envoyer un mail à journeepsom@gmail.com

LE KIASMA

D8CIE

 **UPSOM**
Unité de Prise en charge
du Surpoids et de l'Obésité
MONTPELLIER

GROSSUS

Mise en scène : Sylvain Stawski
Création vidéo : Cyril Laucournet
Création lumière : Bruno Sourbier
Création costume et faux corps : Sylvaine Mouchère
Chorégraphie : Séverine Gracia
Construction décors : Max Chéret
Scénographie : Vlatis Kynawas
Interprétation : Carole Got, Thomas Desfossé, Cyril Laucournet et Sylvain Stawski
Administration / Production : Thomas Desfossé
Communication : Lorie Guilbert

« La faim dans le monde n'est bientôt plus l'urgence numéro un. C'est l'obésité qui est le problème du futur. Notre planète part en cacahuète et nous avec. Notre fausse équipe d'experts va plonger dans l'histoire de nos rondeurs, des régimes alimentaires, des solutions absurdes et miraculeuses. Nous allons tenter de comprendre notre corps et ses dysfonctionnements, d'abolir quelques préjugés et pourquoi pas d'accepter l'autre dans sa différence. Entre rires, méchanceté, absurdité et réalité, nous utiliserons les outils du théâtre, de la vidéo, et de la musique, pour faire tourner ce petit carrousel de nos cellulites rebondissantes. »

Sylvain Stawski